

Ambiance familiale pour étudiantes

Une résidence pour étudiante à quinze minutes du centre-ville de Strasbourg... Six places, une salle d'étude et une ambiance de rêve. Que demander de plus pour réussir sa première année d'études Sup ?

19/05/2013

Elles sont actuellement six, âgées de 18 à 30 ans, à occuper une chambre dans la résidence « Imsthal ». Toutes viennent d'horizons bien différents, entre autres, Juliana arrive

d'Argentine, Maria d'Ukraine, Candice est française. Les jeunes étudiantes ne tarissent pas d'éloges sur la maison qu'elles ont intégrée cette année : « *C'est un miracle pour moi d'être ici, confie Maria, cette résidence est le meilleur endroit dont je pouvais rêver* ».

Une maison toute neuve !

Précisons, pour comprendre l'enthousiasme des occupantes, que cette ancienne maison allemande de trois étages a été entièrement rénovée en 2009. Fidèle à l'architecture alsacienne locale, elle répond néanmoins aux normes de sécurité les plus exigeantes : ascenseur, alarmes incendie, sorties de secours, portes coupe-feu...

Au dernier étage se trouvent les chambres des étudiantes. Chacune d'entre elles dispose de sa propre salle de bain, d'un lit, d'un bureau, d'une étagère et de rangements

personnels. Claires et spacieuses, ces pièces ont été rapidement personnalisées selon les goûts de leurs occupantes.

Une ambiance familiale et chaleureuse

Depuis l'ouverture du centre il y a trois ans, Théré, la responsable qui est également membre de l'Opus Dei y habite avec trois autres femmes également numéraires. A elles quatre, elles ont réussi à créer un véritable esprit de famille avec les étudiantes. Comme elle aime à le répéter, le plus important est que « *les filles se sentent bien et puissent étudier dans de bonnes conditions* ».

Les étudiantes ne disposent pas des clés de la résidence, mais une personne reste toujours présente pour leur ouvrir la porte et s'assurer qu'elles vont bien : « *Nous ne sommes pas non plus sous surveillance*, précise Candice, *mais si j'ai besoin de*

parler, je sais que Théré ou d'autres habitantes sont là pour m'écouter ». Une présence appréciée par les résidentes et rassurante pour les parents des plus jeunes! « *Nous vivons dans une vraie ambiance de famille, ajoute Juliana. Quand on est malade, on prend soin de nous et les responsables s'assurent que tout va bien.* » Les jeunes filles peuvent se consacrer entièrement à leurs études. « *On est vraiment choyées* », reconnaît Candice. Les dîners sont pris en commun dans la salle à manger, ce qui entretient l'esprit de famille qui règne en ces lieux. Si la table est déjà dressée et le repas prêt quand les jeunes filles descendent, elles prennent part activement à la vaisselle, après le dîner. Ce sont également elles qui disposent les bols, tasses et verres pour le petit-déjeuner du lendemain.

Au rez-de-chaussée, une vaste salle de travail est à disposition des

étudiantes qui le souhaitent. Elles bénéficient d'un accès à internet et de grandes tables de travail dans une atmosphère calme et studieuse. Il n'est d'ailleurs pas rare de voir la lumière allumée tard le soir, en particulier en période de partiels !

L'aumônerie de la résidence est bien sûr confiée à l'Opus Dei, mais aucune pratique religieuse n'est exigée des étudiantes : « *Nous leur demandons seulement une certaine ouverture d'esprit* », explique Théré. L'oratoire au premier étage leur est bien entendu ouvert et c'est un lieu très apprécié de Maria, orthodoxe pratiquante : « *Quand je ne me sens pas bien, je vais à la chapelle et cela m'aide* », explique-t-elle. Juliana de son côté assure y passer un petit moment chaque jour.

A Imsthal, rien n'est imposé, mais de nombreuses opportunités sont proposées aux résidentes. « *L'année*

prochaine, c'est certain, je reste ici »,
conclut Maria avec un grand
sourire !

Résidence Universitaire Imsthal

3 rue Richard Brunck

67000 Strasbourg

Tél : 03 88 35 78 98

E-mail : atesimsthal@gmail.com

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/ambiance-
familiale-pour-etudiantes/](https://opusdei.org/fr/article/ambiance-familiale-pour-etudiantes/) (21/11/2025)